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Aos trinta dias do mês de agosto de 2021, às 13hs30min, por videoconferência, u�lizando a plataforma
Google Meet, par�ciparam da reunião os(as) Professores(as): Ana Paula, Anderson Catapan, Chris�an
Silva, Décio Estevão, Edna Miola, Hilda Alberton de Carvalho, Isaura Alberton de Lima, Ivan Carlos
Vicen�n, Maria Lucia Meza, Rogério Allon Duenhas, Vanessa Rasoto; e as(os) representantes discentes:
Luis Machado e Daniele Minozzo. Na ocasião, informou-se e deliberou-se o seguinte: 1. Comunicados
(Disciplinas ofertadas, secretaria, edital do professor orientador, inscrição em eventos): A professora
Hilda informou sobre as disciplinas ofertadas do programa, mencionando que houve uma baixa no
número delas, devido ao descredenciamento de professores como professores regulares. Con�nuando os
comunicados, informou sobre a possibilidade da contratação de uma secretaria para o programa, para
tanto, os custos deverão ser divididos entre a diretoria de pós-graduação e o PGP; todavia, o PGP realizou
uma parceria junto ao PPGA para o pagamento dos custos. Com relação ao edital do professor orientador,
a professora Hilda comunicou sua abertura e informou que os e-mails deverão ser encaminhados ao e-
mail do PGP. Finalizando os comunicados, informou sobre os procedimentos para inscrição em eventos,
solicitando aos professores do programa que, seus orientados enviem os documentos completos
segundo as orientações que estão no site, sempre com antecedência. 2. Comissão de Seleção - edital
MS: Conforme informado pela professora Ana, o edital foi publicado no bole�m de serviços e, posto isso,
será realizada uma live pelo programa para informar sobre os procedimentos do edital, bem como
esclarecer informações gerais relacionadas ao programa. Por hora, a coordenação do programa e os
respec�vos coordenadores de linha, irão par�cipar da live supracitada. O professor Rogério relatou sobre
a necessidade da elaboração das questões para o processo sele�vo, sendo que, serão questões baseadas
em quatro textos que selecionados. 3. Edital 17/2021 MS: A professora Hilda informou que, semana
passada, foi informada sobre a aprovação  da proposta de turma de doutorado para o Ministério da
saúde no Edital 17/2021 do MS.  A proposta  foi orçada em cento e cinquenta e cinco mil reais por aluno,
totalizando dois milhões e trezentos e vinte e cinco mil reais para 15 alunos. Para dar con�nuidade ao
edital, a informação sobre a aprovação foi trazida ao colegiado para apreciação. Ninguém se manifestou
contrariamente a proposta, e a mesma foi aprovada por unanimidade. 4. Edital de seleção turma regular
Doutorado/Mestrado: A professora Hilda destacou que gostaria que o edital de seleção da turma regular
fosse aberto no final de setembro, posteriormente a conclusão do edital de seleção vinculado ao
ministério da saúde; após isso, passou a palavra ao professor Rogério. O professor Rogério manifesta que,
ainda não havia pensado sobre a questão, para que a mesma fosse apreciada junto ao colegiado. Após
isso, pergunta se o modelo de edital e questões desenvolvidas serão semelhantes ao edital anterior. Com
isso, iniciou-se a discussão sobre qual a modalidade da aplicação de prova e, em votação por
unanimidade, decidiu-se que a prova será aplicada novamente de forma virtual. A Professora Isaura,
sugere que já se estabeleça uma data para envio dos textos pelos professores. Serão enviados 11 textos
pelos professores permanentes e, após isso, serão sorteados dois textos para que os respec�vos
professores desenvolvam as questões do doutorado e um texto para a questão do mestrado. Também
ficou definido que a segunda fase será eliminatória. 5. Pedidos de Reingresso: A professora Hilda informa
sobre dois pedidos de reingresso exclusivo para defesa do mestrado que foram solicitados pelos alunos
Priscila Perelles e Albino Laginski Junior. Com relação a aluna Priscila, a mesma apresentou atestados
médicos e pediu uma prorrogação de quarenta e cinco dias. O professor Chris�an menciona que, como a
situação será o reingresso, os alunos têm até seis meses para a defesa, conforme regulamento; por isso,
não existe a necessidade de se definir uma data. O pedido de reingresso da Priscila foi aprovado por



unanimidade. O aluno Albino pediu o prazo de seis meses, conforme o regulamento. O pedido também
foi aprovado por unanimidade. 6. Abertura do edital para credenciamento de professores: Em
subs�tuição aos 02 professores que passaram a ser colaboradores a pedido (professor Ricardo Lobato
Torres e Decio estevão do Nascimento) e da professora Maclóvia Correa que pediu descredenciamento
do Programa. A professora Ana Paula apresentou o edital para discussão que foi discu�do na linha de
planejamento e polí�cas públicas e depois deba�do na comissão de credenciamento e recredenciamento
para apreciação do colegiado. Os critérios de seleção estão estabelecidos pela resolução n°06/2017, com
relação ao Credenciamento e Descredenciamento Docente, conforme mencionada pela professora Ana
Paula. O professor Ivan destaca que quem define os critérios é o colegiado e que os mesmos não foram
discu�dos. A professora Edna ques�ona o professor Ivan sobre suas necessidades com relação ao
Credenciamento Docente. O professor Ivan reivindica a criação de uma comissão específica para isso e,
acrescenta, que os discentes não par�ciparam dessa comissão e deveriam. As professoras Edna e Ana
Paula, informam que já existe uma comissão com tais atribuições. O professor Ivan sugere que seja criada
uma nova comissão. A professora Ana Paula sugere que as discussões con�nuem na comissão que já foi
estabelecida e criada especificamente para isso. O professor Chris�an comenta que os critérios estão
realmente pré-estabelecidos. A professora Maria Lucia sugere que a comissão de credenciamento envie o
documento elaborado para todos os membros do colegiado para que assim quem queira opinar possa
fazê-lo a comissão de recredenciamento. O professor Ivan reitera que a decisão deve ser do colegiado e
não da linha. A professora Hilda reitera que, conforme reuniões precedentes o tema foi deba�do e foi
decidido que a linha traria proposta de perfis  a comissão de recredenciamento e que o colegiado estava
tendo a oportunidade de opinar na aprovação da proposta. A professora Isaura concorda com a proposta
da professora Maria Lucia. O professor Chris�an também concorda com a ideia da professora Maria
Lucia. Após a discussão, o ponto de pauta foi re�rado e será discu�do em reuniões futura, após o envio
das sugestões enviadas serem analisadas pela comissão de recredenciamento. 7. Proposta para
elaboração de livro de base técnica para uniformização da formação de novos policiais para a polícia
civil do paraná (PCPR): O professor Ivan, informa que a ideia é a elaboração de um livro com informações
voltadas a formação de novos policiais civis de todo o estado do paraná, para tanto, traz a proposta para
apreciação do colegiado para o desenvolvimento do livro, visto que, o livro não é especificamente
acadêmico, mas deverá ter um padrão que atenda as especificações definidas em resolução da CAPES, ou
seja, uma resolução que deverá ser seguida nos próximos pedidos da mesma natureza. O discente Luis
informa que o aluno em questão, poderá usar a uma base jurídica para complementar a questão. A
professora Isaura destaca que, atendendo o regulamento, não vê problema no aceite. A professora Maria
Lucia concorda com a apreciação feita pelo professor Ricardo.  O professor Ivan informa que, a
especificidade do modelo proposto – inédito para o programa –, exige uma banca específica também,
para que não se avalie o trabalho segundo os critérios de uma dissertação convencional.  A professora
Hilda sugere a criação de uma comissão específica para tratar do assunto. A Comissão será composta
pelos ex coordenadores do PGP, professores: Chris�an Luis da Silva, Antonio Gonçalves de Oliveira, Décio
Estevão do Nascimento e Ricardo Lobato Torres. Assim, ficou definido que o grupo em questão, trará as
especificidades regulamentares para a próxima reunião. O colegiado aprovou a deliberação por
unanimidade. 
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